



Engagement für Menschen.



Liebe Gemeindemitglieder,
sehr geehrte Damen und Herren,

seit ihren Anfängen hat sich die Kirche besonders um die Bedürfnisse und Nöte der Menschen gekümmert.

Viele der ersten Krankenhäuser und Spitäler wurden von Kirchen oder Ordensgemeinschaften gegründet und geführt. Auch Kinder und junge Menschen fördert die Kirche, z.B. durch den Aufbau von Kindergärten und Schulen.

Doch die Zeiten ändern sich. So gibt es im Gesundheitswesen inzwischen große Veränderungen, die es einer Kirchengemeinde nicht mehr ermöglichen als Träger von Krankenhäusern tätig zu sein. Diese Entwicklung hat die Gemeinde St. Johannes veranlasst, ihr Engagement im Gesundheitswesen zu überdenken. Die Entscheidung fiel, sich aus der karitativen Arbeit im St. Johannes Krankenhaus zurückzuziehen und Ressourcen und frei gewordene Energien in andere Bereiche einzubringen. Denn auch wenn die Aufgaben sich ändern:

unser Engagement für die Menschen bleibt.

Der Stiftungsvorstand

Vorsitzender des Vorstandes:

Bernd Dölger
Teutonenstraße 18 · 53844 Troisdorf-Sieglar

Vorsitzender des Kuratoriums:

Pfarrer Hermann-Josef Zeyen
Anschrift:
St. Johannes Stiftung Sieglar
Meindorfer Str. 5
53844 Troisdorf-Sieglar

Die Stiftung ist als gemeinnützig anerkannt; sie kann Spenden annehmen, die dann für die satzungsgemäße Arbeit der Stiftung verwendet werden. Für Spenden können Spendenquittungen ausgestellt werden.

Spendenkonto:

Pax-Bank Köln
IBAN: DE48370601930028965010
BIC: GENODED1PAX

Auch Zustiftungen sind willkommen;
bitte sprechen Sie uns an.

Engagement für Menschen.





Wer wir sind:

Die St. Johannes Stiftung Sieglar ist eine kirchliche Stiftung, die gemeinnützige Zwecke verfolgt. Ihr stehen die Erträge aus ihrem Grundkapital zu Verfügung, um sich für die Menschen der Gemeinde St. Johannes zu engagieren. Das Grundkapital basiert auf dem Rückzug der Gemeinde aus der karitativen Arbeit im St. Johannes Krankenhaus und der Umwandlung der freigewordenen Ressourcen in Stiftungskapital.

Was wollen wir?

Wir wollen die soziale, kulturelle und religiöse Arbeit und das ehrenamtliche Engagement in der Gemeinde St. Johannes unterstützen. Im Mittelpunkt stehen dabei Aktivitäten für Kinder, Jugendliche, Familien und Senioren. Die Stiftung will Zusammenhalt und Gemeinschaft fördern und benachteiligten Menschen helfen.

Wie machen wir das?

Eine unserer bekanntesten Aktivitäten ist das Angebot „Ferien zu Hause“. Diese Aktion mit langer Tradition will Kindern, deren Familie sich keine langen und großen Urlaube erlauben können, zu erschwinglichen Preisen bunte Ferienerlebnisse zu ermöglichen. Seit 2019 gibt es „Ferien zu Hause“ wieder.



Darüber hinaus planen wir weitere Angebote, die Gemeinschaft fördern und das Leben in der Kirchengemeinde lebendig machen, insbesondere für Jugendliche und Senioren.

Wie Sie der Stiftung helfen können...

Unterstützen Sie den Aufbau des Stiftungskapitals mit einer Einzelspende, mit regelmäßigen Zuwendungen, mit einer Spende anlässlich von Geburtstagen oder Jubiläen oder bedenken Sie die Stiftung in Ihrem Testament. Oder möchten Sie sich in der Stiftung engagieren? Sprechen Sie uns an.

